

Un livre pour les cinquante ans de Chesneau

Publié le 30/09/2024

Courtier nantais spécialisé en assurances d'entreprises, Chesneau célèbre ses cinquante ans d'existence avec la publication d'un ouvrage retraçant cinq décennies d'accompagnement.



Le dirigeant Thomas Chesneau. THOMAS LOUAPRE

Ce livre de témoignages donne la parole aux clients, partenaires et collaborateurs qui partagent leur expérience et soulignent la relation de confiance établie avec l'entreprise.

Véritable caméra embarquée au cœur des coulisses d'un courtier en assurances, l'ouvrage démontre la capacité de l'entreprise à se démarquer. « *Depuis cinquante ans, nous avons construit notre succès sur une approche centrée sur l'humain, en alliant expertise technique et valeurs éthiques* », résume Thomas Chesneau, dirigeant de l'entreprise depuis 2010. « *Aujourd'hui plus que jamais, nous nous félicitons de cette confiance que nos clients nous octroient et poursuivons nos efforts avec une responsabilité envers eux pour innover et créer de la valeur durable.* »



Chesneau célèbre ses cinquante ans avec la publication d'un ouvrage retraçant cinq décennies d'accompagnement. CHESNEAU

Cette célébration du passé s'offre également comme un tremplin pour l'avenir ! En effet, l'engagement durable de Chesneau dans l'accompagnement de ses clients face à l'évolution des menaces de multiples natures – cybercriminalité, instabilité géopolitique, changements climatiques – lui permet de réaffirmer sa position de partenaire stratégique dans la gestion des risques via un accompagnement sur le long terme.

Depuis de nombreuses années, l'entreprise de cinquante collaborateurs a déployé une politique sociale et environnementale avec des actions concrètes de réduction d'empreinte carbone, intégrant des critères extra-financiers dans ses études et recommandations auprès de ses clients. Dernier exemple en date, Chesneau a lancé en janvier « Conviction », un dispositif d'épargne retraite inédit en France basé sur des fonds finançant la transition écologique.

Présent à Nantes, Paris et Bordeaux, Chesneau gère plus de 280 millions d'euros de primes pour le compte de plus de huit cent cinquante groupes clients et fait partie des vingt plus grands courtiers français depuis 2015.